

PRAKATA

Alhamdulillah *rabbi'l'alamin*, segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Daya Saing Ekspor Lemak Kakao (HS 1804) Indonesia di Pasar Internasional”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu persyaratan untuk menyelesaikan studi program sarjana (S-1) di Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Penulis dalam menyelesaikan skripsi ini telah banyak mendapatkan bantuan baik moral maupun material dari berbagai pihak, sehingga penulis menyampaikan terima kasih sebesar-besarnya kepada Dr. Hj. Candra Nuraini, SP., M.Si. sebagai Ketua Komisi Pembimbing, dan kepada Dwi Apriyani, SP., M.Si. sebagai Anggota Komisi Pembimbing yang telah memberikan masukan dan bimbingan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Kemudian penulis mengucapkan terima kasih kepada Hj. Betty Rofatin, Ir. Mp. selaku penguji 1, Dedi Darusman, Ir. MSc. selaku penguji 2, H. Unang, Ir. MSc. selaku penelaah yang telah memberikan dorongan untuk penyempurnaan skripsi ini. Kepada Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis, Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran dosen dan seluruh staf, karyawan Universitas Siliwangi yang telah memberikan bantuan kepada penulis.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada orang tua, ayahanda Iwan Darmawan dan ibunda Lilis, beserta kepada Rani Liestiani dan Putri Try Mulyani sebagai kakak dan adik penulis yang selalu memberikan doa dan dukungan selama dalam proses pembuatan skripsi ini. Serta terima kasih kepada seluruh keluarga besar yang selalu memberikan dukungan dan doa kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat penulis Kholifah Murodah dan Grup Pejuang S.P serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang selalu memberi dukungan.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan ini jauh dari kata sempurna oleh karena itu kritik dan saran yang membangun akan penulis nantikan demi kesempurnaan tulisan ini. Harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat untuk pembaca.

Tasikmalaya, 13 Juli 2023

Aldianti Nurwansyah